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Zoom�lesson�note��
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�
저는�⭕⭕⭕에�있어요�/�없어요�
I�am�in�at�on�+�a�place�
I�am�not�in�at�on�+�a�place�
저는�지금�한국에�있어요!�
I�am�in�Korea�now!�
�
에�+�있어요�yes�
에�+�없어요��no�
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�
My�husband�is�in�Korea�
저�vs�제�my�=�제�남편�husband�
제�남편은�지금�now�한국에�있어요.��
�
제�남편은�지금�한국에�있어요.�
Subject�+�지금�+�location�+�있어요�/없어
요�
�
지금�ji�geum�now��
�
안�있어요��=�없어요��
�
저는�지금�서울에�없어요�있어요��
I�am�not�in�Seoul�now��
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�
Where�are�you?�
어디에�있어요?�/�어디예요?�집이에요?�/�집
에�있어요?��
집에�있어요?�Are�you�at�home?��
한국에�있어요?��진짜요?��
�
I�am�in�홍대�
저는�홍대에�있어요.�홍대�홍익�university���
�
�
Airport�:�공항�gong�hang��
�
지금�어디에�있어요?�
저는�지금�공항에�있어요.�
I�am�so�excited�너무�기대�돼요!��
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�
Are�you�traveling?�여행�가요?�여행�가다�
to�travel���
Go�for�a�trip��여행�가다�여행�a�trip��
�
예�맞아요!�한국으로�/�에��여행�가요!�
Yes�you�are�right!�I�am�traveling�to�
Korea!�
�
I�want�to�travel�to�Korea���
한국으로�/�한국에�여행�가고�싶어요.�
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�
저는�화장실에�있어요.�
I�am�in�the�bathroom�restroom�
�
�
I�am�at�the�airport�
저는�공항에�있어요.�
앙�앙�ang�ang��
강�낭�당�랑�망�방�상�앙�장�창�캉�탕�팡�항�
�
My�husband�is�now�in�Korea�
제�남편은�지금�한국에�있어요.��
�
�
Where�are�you�?�
어디예요?�/�어디에�있어요?�
�
�
�
I�am�in�my�room�
저는�제�방에�있어요.�
Room�방�/�house��집�



�
I�am�outside�
저는�밖에�있어요.��
�
Are�you�outside?�
밖에�있어요?��
ㄲ�[바께]�있어요?�
�
�
My�ggomi�is�in�my�house�
제�꼬미는�지금�제�집에�있어요.��
�
�
�
�
�
�


